

# LEIF-ERIK HOLM

*Für Euch im Bundestag.*

Wirtschaftspolitischer Sprecher  
der AfD-Bundestagsfraktion



Mariakronstr. 12, Stralsund



www.leif-erik-holm.de



facebook.com/leiferikholm2



youtube.com/LeifErikHolm-AfD



## Kanzler im Kreuzverhör

Die Ampel bekommt einfach nix gebacken. Das ganze Land liegt unter Scholz'schem Mehltau. Wann kommen endlich die dringend benötigten Entlastungen für Unternehmen und Bürger? Das wollte ich von Olaf Scholz in der Kanzlerbefragung wissen. Seine Antwort zeigt: Von der Abzock-Ampel hat unser Land nichts mehr zu erwarten! Anstatt den Bürgern endlich mehr netto vom Brutto zu gönnen, verpulvern Scholz und Co. unsere Steuergelder für Genderquatsch im Ausland. [Das Video zur Befragung gibt's hier.](#)



## Meine Anfrage ergibt: 50 Prozent Anstieg bei illegalen Einreisen in MV!

Die Zahlen zeigen klar: Grenzkontrollen wirken! Sie sind ein notwendiges Mittel im Kampf gegen die illegale Masseneinwanderung. So lange kein wirksamer Schutz der EU-Außengrenzen stattfindet und Deutschland Hauptzielland für Migranten ist, brauchen wir dauerhaft stationäre Kontrollen an all unseren Außengrenzen. Und wir müssen den rechtlichen Rahmen für Zurückweisungen voll ausschöpfen. Es kann nicht sein, dass illegal über sichere Drittstaaten eingereiste Migranten einfach weiter in die Erstaufnahmeeinrichtungen des Landes gebracht werden. [Die dpa berichtet über meine Anfrage.](#)

**Meine Anfrage ergibt:**

**Berliner Zeitung**

Fußball-EM Wochenende News Thema des Monats Berlin Ostdeutschland 1. FC Union Internationales Politik

So multikulti sind Berlins Knäste: Ausländeranteil hinter Gittern ist überdurchschnittlich hoch

20.08.2024

**Der grüne Traum von Multikulti ist in deutschen Knästen längst Realität!**

**LEIF-ERIK HOLM** *Für Euch im Bundestag.*

**AfD**

## Multikulti in deutschen Knästen

Deutschland hat ein massives Problem mit Ausländerkriminalität. In vielen deutschen Gefängnissen stellen Ausländer mittlerweile die Mehrheit der Strafgefangenen – Tendenz stark steigend. Und dabei sind die Häftlinge mit doppelter Staatsbürgerschaft und Migrationshintergrund noch nicht einmal enthalten. Der links-grüne Traum von Multikulti ist in deutschen Knästen längst Realität. Und die Kosten dafür sind gigantisch. Anstatt kriminelle Ausländer auf Steuerzahlerkosten vollzuversorgen, muss die von Scholz vollmundig angekündigte Abschiebeoffensive endlich in die Tat umgesetzt werden. Ich sage: Wer straffällig wird, hat sein Aufenthaltsrecht verwirkt.

Die [Berliner Zeitung](#) und die [Junge Freiheit](#) berichten über meine Anfrage an die Bundesregierung.

## Starten wir ein neues Sommermärchen!

Haushaltschaos, Heizungsirrsinn, Kernkraft-Aus... Die Ampel schießt ein Eigentor nach dem anderen und führt unser Land auf einen Abstiegsplatz. Wir sind kaum noch wettbewerbsfähig. Abwanderung und explodierende Insolvenzzahlen sind die Folge. Kein Wunder, dass laut IMD-Standort-Ranking gerade noch fünf Prozent der befragten Manager und Unternehmer glauben, dass eine kompetente Regierung zu den Stärken Deutschlands gehört. Höchste Zeit, dass wir Scholz und seine Rumpeltruppe vom Platz stellen!

**Meine Rede im Bundestag**



**LIVE auf TikTok**

**Bürgerbetrug:  
Containerdorf in  
Upahl bleibt länger!**

**So., 7. Juli, 19 Uhr**

[www.tiktok.com/@leiferikholm](https://www.tiktok.com/@leiferikholm)

**LEIF-ERIK  
HOLM** Für Euch im Bundestag. **AfD**

## Upahl-Entscheidung ist Bürgerbetrug pur!

Nun bewahrheitet sich, wovon die Kritiker der Massenunterkunft in Upahl von Anfang an gewarnt haben: Das Containerdorf ist eben nicht nur eine Kurzzeitleösung, sondern soll langfristig hunderte Migranten beherbergen. Dass diese Entscheidung erst nach den Kommunalwahlen bekanntgegeben wird, ist hochgradig unehrlich. Mit genau dieser Basta-Politik durch die Hintertür stößt man die Bürger vor den Kopf und verspielt jegliches Vertrauen. Die Lösung kann nicht in weiteren Großunterkünften in Gadebusch und Selmsdorf liegen, sondern nur in einem konsequenten Aufnahmestopp.

Wir sehen uns auf der nächsten Demo der Upahler! Siehe unten.

## MV zu Gast in Berlin

Besuch aus der Heimat. Am letzten Sonntag konnte ich wieder rund 50 Bürger aus Mecklenburg-Vorpommern im Bundestag empfangen und neben dem Besuch der Reichstagskuppel einen kleinen Einblick in meine Arbeit als Abgeordneter und Wirtschaftspolitischer Sprecher unserer Fraktion geben. Am nächsten Tag stand für die Besuchergruppe unter anderem eine Dampferfahrt durch Berlins Mitte sowie der Besuch des Auswärtigen Amts auf dem Programm. Ich hoffe, es hat allen gefallen. Wer auch Interesse an einer Fahrt nach Berlin hat, **wende sich gerne an mein Wahlkreisbüro.**



## Für Westmecklenburg in den Bundestag

Diese Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen. Danke an Euch und alle Bürger für acht aufregende Jahre im Wahlkreis 15 (Vorpommern-Rügen, Greifswald, Amt Landhagen)! Nun aber möchte ich politisch nach Hause zurückkehren. Als Schweriner ist es mein Wunsch, künftig meine Heimat Westmecklenburg im Bundestag zu vertreten. Hier habe ich meine Wurzeln. Deshalb werde ich mich für die Kandidatur im Wahlkreis 12 (Schwerin - Ludwigslust-Parchim I - Nordwestmecklenburg I) bewerben. **Mehr zu meiner Entscheidung hier.**

## Wir sehen uns in den nächsten Wochen!

Mi., 10. Juli, 15- 18 Uhr **Stralsund**, Mariakronstraße 12: Klönschnack im Wahlkreisbüro  
Sa., 13. Juli, 10 Uhr **Upahl**, Oil-Tankstelle: Demonstration gegen den Fortbestand des Containerdorfs  
Mi., 17. Juli, 19 Uhr **Stralsund**, Am Fischmarkt: Bürgerdialog mit Enrico Komning und Dario Seifert  
Mo., 22. Juli, 16 Uhr **Sachsen**, Hohenstein-Ernstthal: Wahlkampfveranstaltung  
Fr., 2. August, 18 Uhr **Warnemünde**, Teepott: Bürgerdialog mit Enrico Komning und Dietmar Friedhoff